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Herrn
Präsident des NÖ Landtages
Mag. Edmund Freibauer

im Hause

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abg. Sacher betreffend Fachtagungen und Enqueten des Landes Nie-

derösterreich, Ltg. 1077/A-5/188-2002, darf ich nach Berichterstattung durch die Fach-

abteilungen folgendes mitteilen:

Abteilung Maschinenbau und Elektrotechnik (BD3):

zu Frage 1:

In der Abteilung BD3 wurde am 11. und 12. Mai 1999 eine Expertenkonferenz der Amts-

sachverständigen für Elektrotechnik in Retz abgehalten.

zu Frage 2:

Die Kosten der 4 Teilnehmer aus NÖ wurden über die Reiserechnung abgerechnet.

Weitere Kosten sind nicht entstanden.

zu Frage 3:

Keine sonstigen

zu Frage 4:

Amtssachverständige für Elektrotechnik aus den verschiedenen Bundesländern und vom

Österreichischen Verband für Elektrotechnik und von der Verbindungsstelle der Bun-

desländer. Insgesamt waren 22 Teilnehmer bei der Tagung.

zu Frage 5:

Keinen

Abteilung Bau- und Raumordnungsrecht (RU1):
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zu Frage 1:

Am 14.4.1999 und 23.3.2000 fanden Baurechtsreferententage für die Bezirkshaupt-

mannschaften statt.

zu Frage 2 und 3:

keine

zu Frage 4:

Abteilungsleiter und Sachbearbeiter für Bauangelegenheiten an den Bezirkshauptmann-

schaften, Einladung erfolgte an alla NÖ Bezirkshauptmannschaften, tatsächliche Teil-

nehmerzahl: 35 (1999) und 39 (2000)

zu Frage 5:

keinen Einfluss ( Im Jahr 2000 hat LR Mag. Ewald Stadler die Teilnehmer am Anfang der

Tagung begrüßt)

Abteilung Wasserrecht und Schifffahrt (WA1)

zu Frage 1:

Jährlich findet ein ordentlicher eventuell, auch außerordentlicher, NÖ Wasserrechtsrefe-

rententag betreffend Informationsaustausch zwischen den Bezirkshauptmannschaften

und der Oberbehörde statt.

zu Frage 2 und 3:

keine

zu Frage 4:

Sachbearbeiter der Bezirkshauptmannschaften sowie Sachbearbeiter bei der Abteilung

Wasserrecht und Schifffahrt beim Amt der NÖ Landesregierung, dazu kommen noch die

NÖ Umweltanwaltschaft, Vertreter anderer Behörden (z. B. Gewerbebehörde, Agrarbe-

zirksbehörde, UVS, etc.) und Vertreter der Juridischen Fakultät der Universität Wien;

tatsächlichen Teilnehmerzahl: ca. 75 Besucher.

zu Frage 5:

kein Einfluss

Abteilung Siedlungswasserwirtschaft (WA4):
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zu Frage 1:

Drei Informationsveranstaltungen zum Thema „Vergaberecht im geförderten Siedlungs-

wasserbau“. Die erste Veranstaltung bezog sich auf die Aufgabenstellung der Planer, die

zweite war auf die Rechte und Pflichten der Bieter ausgerichtet und die dritte auf die

Stellung der Auftraggeber im Vergabeverfahren.

zu Frage 2 und 3:

Zwei der drei Veranstaltungen wurden im Landhaus durchgeführt und es mussten hiefür

keinerlei Finanzmittel aufgewendet werden. Die Kosten des Pausebuffets hat Herr Lan-

desrat Stadler übernommen.

Tagungsort der dritten Veranstaltung war die Försterschule Gainfarn (auf Wunsch von

Herrn Landesrat Stadler). Nach dem derzeitigen Wissensstand sind dem Land hierfür

keine Kosten erwachsen.

zur Frage 4:

Ziviltechniker, Technische Büros, die im Bundesland NÖ tätigen Firmen sowie die NÖ

Gemeinden. An der „Ziviltechnikerveranstaltung“ haben rund 80 Personen teilgenom-

men, die beiden übrigen Veranstaltungen wurden von ca. 200 Personen besucht.

zu Frage 5:

Kein Einfluss, LR Stadler hat eine kurze Einführung in das jeweilige Thema gegeben.

Abteilung Polizeiangelegenheiten und Veranstaltungswesen (IVW7):

zu Frage 1:

keine umfangreichen Fachtagungen und Enqueten; jedoch wurden im Zusammenhang

mit den Novellierungsarbeiten zum Veranstaltungswesen am 3.10.2002 und 29.5.2002

zwei ganztägige Arbeitskreissitzungen unter Teilnahme der Leiterin der Abteilung IVW7,

Vertretern der Gemeindevertreterverbände, des Städtebundes, der Bezirkshauptmann-

schaften, der Wirtschaftskammer und der Amtssachverständigen sowie einigen Mitar-

beitern der Abteilung IVW7 abgehalten.

zu Frage 2 und 3

keine

zu Frage 4:

siehe 1

zu Frage 5:

Keiner
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Mit besten Grüßen

Landesrat Ernest Windholz eh.


